

都祁公民館だより

発行 公益財団法人
 奈良市生涯学習財団
 都祁公民館
 奈良市針町2191番地
 TEL&FAX 82-1362
 発行責任者 植田 隆

平成二十九年度を終えて

館長 植田 隆

三月は、まだまだ寒い日が続いてい
 ります。今年はこのほか寒い冬でし
 た。皆さんのおうちの水道管は大
 丈夫でしたか。ちなみに、都祁公
 民館では水洗トイレの便器の水が
 凍っていないように、奈良市内の思
 えないうちの都祁公民館の
 様々な事業も終わろうとしていま
 す。都祁公民館では、平成二十九
 年度のまとめを行い新しい年度の
 計画を着々と準備しています。※
 新しい年度の計画については、都
 祁公民館だより四月号でお知ら
 せする予定です。お楽しみに！
 公民館を振り返ってみましょう。四
 月、都祁公民館スタッフは四名
 でスタートしました。さっそく公
 民館を利用される自主グループや
 各種団体との会合などが始まりま
 した。
 五月、「プチ田舎暮らし・都祁
 野菜作りと「田舎暮らし」が始まり
 ました。この「田舎暮らし」は、都
 祁産野菜の栽培と収穫、さらには
 都祁産野菜を使った料理などを体
 験する学習でした。さらに、「す
 ずらん学級（都祁高齢者学級）」
 や「都祁散策（都祁高齢者学級）」
 も行いました。都祁散策では、す
 ずらんの群生地「都祁散策」で、す
 ずらんを見物しました。また、「す
 ずらん」では、春の寄せ植えを行
 いました。春の寄せ植えは、ポ
 ット
 六、「キッズつけザ」では、
 奈良工業高等専門学校で、学
 生を招いて「斗缶を真空状態にし

七月、すずらん学級では伊賀焼大
 窯のみなさんを講師に「おやこ
 を行いました。ちなみに「おやこ
 チャレンジ（陶芸教室）」も陶芸教
 室で行いました。「キッズつけザ」の第
 二回は、「絵紙を描いて、さら
 恒例の「おやこ」では、さら
 八月、「おやこ」では、さら
 と元気うんち」と題して親子で健
 の勉強をしまし、野菜作りと健
 でした。都祁公民館では、健康
 や南瓜を収穫しました。健康
 九月、都祁公民館では、健康
 目には、「おやこ」では、さら
 ンター職員の方にも、さら
 ンゲームを教えるでも、さら
 の学習会を実施しました。さら
 十月、「おやこ」では、さら
 た「おやこ」では、さら
 り「おやこ」では、さら
 室には「おやこ」では、さら
 は「おやこ」では、さら
 延期は「おやこ」では、さら
 暮らした「おやこ」では、さら
 に「おやこ」では、さら
 も「おやこ」では、さら
 で「おやこ」では、さら
 十一、「おやこ」では、さら
 は「おやこ」では、さら
 い「おやこ」では、さら
 せ「おやこ」では、さら
 した「おやこ」では、さら
 の「おやこ」では、さら
 ル「おやこ」では、さら

十二月、「おやこ」では、さら
 目には「おやこ」では、さら
 「おやこ」では、さら
 体験「おやこ」では、さら
 には「おやこ」では、さら
 た「おやこ」では、さら
 は「おやこ」では、さら
 話「おやこ」では、さら
 化「おやこ」では、さら
 人の「おやこ」では、さら
 ム「おやこ」では、さら
 え「おやこ」では、さら
 一月、「おやこ」では、さら
 林「おやこ」では、さら
 入「おやこ」では、さら
 り「おやこ」では、さら
 三「おやこ」では、さら
 級「おやこ」では、さら
 い「おやこ」では、さら
 を「おやこ」では、さら

オートハープの演奏に合わせ
 ひなで歌いました。今年度、最後
 事業「春休み」も今年度、最後
 ター「おやこ」では、さら
 しました。家族づれの参加も多
 かったです。家族づれの参加も多
 最後、奈良市の東部五ヶ瀬・都
 （田原・柳生・興東・月ヶ瀬・都
 祁）の共催事業、
 「五ヶ瀬in月ヶ瀬」実
 施「おやこ」では、さら
 およそ九〇人が参
 加しました。交流を深め
 ました。



都祁公民館で活動している 自主グループの紹介

つけクラフト教室 月2回	吟道賀城流 月2回	都祁三味線クラブ 月2回
OHPつけ 月1回	うぐいす会 (カラオケ)	都祁民謡クラブ 月2回
都祁手話サークル 月2回	つけヨガの会 月1回	いけ花クラブ 大和未生流
都祁山野草会 月1回	都祁八千代会 (大正琴)	都祁水彩クラブ 月1回
詩吟コスモスの会 不定期	少林寺健康体操 月1回	恵香院(習字) 月2回

都祁公民館で開催した講座の詳しい様子はこちら！ ↓
 「都祁公民館こんな講座ありました」へ♪
http://manabunara.jp/soshiki_view.php?so_cd1=25&so_cd2=0&so_cd3=0&so_cd4=0&so_cd5=0&bn_cd=4



こんな講座ありました！（公民館主催講座）

都祁高齢者学級

すずらん学級

※和紙ちぎり絵・一二月八日実施
 都祁ふれあい交流会・三月三日実施※
 十二月八日（金）日本和紙ちぎり絵
 協会の方を講師に迎えて今回は、和紙
 のちぎり絵で来年の干支を作りまし
 来年の干支は“戌”紙をちぎり、台紙
 に張り付けました。

日本ちぎり絵協会の先生は親切丁寧に指導くださいました。



みなさん型紙からカーボン紙を使って
 上手に形を写し型紙に合わせて紙をち
 ぎり慎重に貼っ
 いきました。
 出来上がった作品
 はとても可愛いら
 しかったです。



三月三日は最後のすずらん学級です。
 ふれあい交流会を行いました。この交
 流会は、都祁地域
 活動されているグ
 ループに活動の成
 果を発表してもら
 おうと四年前に始
 めたものです。

今年参加いた
 いたのは「シルバ



コーラス「ゆいまる（三線）」
 「ルアナ（フラダンス）」「都祁民謡
 クラブ」「都祁三味
 線クラブ」「3B体
 操」の皆さんでした。
 発表の会場は、都
 祁福祉センターで、
 デイサービスにきて



おられる方にも参
 加いただきにぎや
 かな交流会になり
 ました。

特別出演として

都祁白石町の吉田
 力さんによるクラシ
 ックギターの演奏
 吉田さんのお友達によるオートハープ
 の演奏も楽しみまし
 た。楽しくにぎやかな交流会でした。

キッズつげザー

※クリスマス会※

今年度のキッズつげザーは、五つの
 講座をしました。「おもしろ実験」

「絵手紙とそうめん
 流し」「レクレーシ
 ョンゲーム」「しめ
 縄作り」「クリスマ
 ス会」です。

クリスマス会は、リ
 ースも作りまし
 ました。も
 ともになる輪にい



いろいろな飾りをつけていきます。
 工夫してポンドやグルーガンを使って



思い思いに
 飾りつけを
 し完成です。
 自分のオリ
 ジナルリー
 スができました。
 昼食はカレーとデ
 ザートでランチタイ
 ザートでプリンは生クリー
 ムです。デザート
 のプリンは生クリー
 ムです。デザート
 のプリンはおいし
 かったですよ！



を集中して聞け
 たのでほめました。

それは、それは
 集中して、食い入
 るように聞きました。
 大学生以上の
 集中に感心したの
 でのすごくほめ
 ました。



午後からは「つ
 げおはなしの会」
 さんにおはなしを
 してもらいました。
 一時間ほどのお話



完成したリースと集合写真

◆黄楊俳句会◆

田の疵を返して黒き春田かな

山下 敬輔

春寒や部屋に居座り書に向ふ

三宅 貞夫

旬と出逢い会えば別れが春の逝く

瀬川 富貴子

桃の宴会話華やぐ老ホーム

三宅 修子

芝生まだ足裏にかたく春浅し

今岡 和子

◆編集後記◆

早いもので平成二九年度もあつという間
 に終わろうとしています。
 はじめに触れたように今年もいろいろ
 事業に取り組んできました。地域の皆さん
 にはたくさん参加いただき、また、公民館
 を多く活用いただきありがとうございます
 ました。

先ほどのまとめで、「おしゃべり会 in
 都祁公民館」が抜けています。内容の詳細
 については、都祁公民館だより五号（平成
 二九年一二月二一日発行）にありますので
 ご覧ください。都祁公民館のホームページ
 にもあります。

最後に私事で申し訳ありませんが、今年
 度末で都祁公民館館長を退職します。在職
 中のご支援・ご協力にお礼申し
 上げます。

また、都祁公民館だより
 も最後までご愛読ください
 ありがとうございます。

